

# JOURNALIST

## Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Upaya Menjaga Kamtibmas di Malam Hari

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 5, 2024 - 13:12



*Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Upaya Menjaga Kamtibmas di Malam Hari*

Menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjadi prioritas utama Polsek Kalapanunggal. Pada malam ini, Personil Piket/Siaga Mako Polsek

Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Biru dengan tujuan utama mengantisipasi potensi gangguan keamanan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), geng motor, tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli ini dimulai pada pukul 22.00 WIB dan akan berlangsung hingga selesai, mencakup wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Tim patroli yang terdiri dari Aipda Rachmat, Aipda Lancon, dan Briptu Riad, menasar beberapa lokasi penting seperti pemukiman warga, daerah rawan, objek vital, pos ronda/siskamling, serta titik-titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Selain melaksanakan patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya. Masyarakat diimbau untuk aktif menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing dengan melaksanakan ronda malam dan memastikan kendaraan bermotor tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis. Tak kalah penting, orangtua diharapkan untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB.

Hingga laporan ini disusun, situasi dan kondisi di wilayah Polsek Kalapanunggal masih dalam keadaan aman dan terkendali.

**Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd**, menyampaikan apresiasi kepada seluruh personil yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi. Patroli Biru ini adalah salah satu bentuk komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.